

Ficha Técnica

El zurrón de las macuquinas requiere de visita previa al lugar donde se vaya a celebrar la función, para decidir si es necesario el corte de alguna vía, solicitar un balcón o una ventana o si se requiere de apoyo de iluminación y ese tipo de cosas.

Es más preocupante controlar detalles como las horas de las misas, procesiones, eventos... Controlar que no se aparquen vehículos en los espacios donde se desarrollarán las escenas que el alquiler de un rider que por la propia naturaleza del espectáculo se antoja innecesario.

La compañía dispone de equipo de sonido que no requiere de toma de corriente.

